



Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2025

Schriftliche Anfrage Jean-Luc Perret betreffend Rolle der Windenergie im Kanton Basel-Stadt

P255384

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Für den Regierungsrat stellt fest, dass im Kanton Basel-Stadt mit seiner geringen Ausdehnung und seinem verdichteten städtischen Siedlungsgebiet die Realisierung von Windkraftanlagen, die einen sinnvollen Beitrag an die Energieversorgung leisten können, grundsätzlich schwierig ist. Die geografischen Gegebenheiten führen dazu, dass die Windverhältnisse zur Gewinnung von Elektrizität eher ungünstig sind. Im Kantonsgebiet von Basel-Stadt bestehen keine echten Windpotenzialgebiete. Der Regierungsrat sieht daher im Rahmen der kantonalen Energiepolitik keinen zusätzlichen Fokus auf die Nutzung von Windenergie zur Stromerzeugung innerhalb des Kantonsgebiets. Für die Erreichung der energiepolitischen und klimapolitischen Ziele sind für den Regierungsrat die Förderung der dezentralen Stromproduktion durch Photovoltaik, wie sie im Rahmen der Solarinitiative erfolgt, sowie die Dekarbonisierung der Wärmeversorgung die entscheidenden Elemente.

